













NP 5/25 | 11 Subida al Boquerón Campeonato de Tenerife de Montaña - Recalvi

Valle de Guerra acogió la presentación de la 11^a Subida al Boquerón

12/3/2025

La primera cita del Campeonato de Tenerife de Montaña – Recalvi se celebrará la próxima semana con alrededor de 75 equipos inscritos, después de que este miércoles a mediodía se haya cerrado el periodo de inscripciones. El acto de hoy ha contado con un importante respaldo institucional.

En la tarde del miércoles 12 de marzo se ha presentado la undécima edición de la Subida al Boquerón, un acto que ha tenido lugar en la Plaza de la Iglesia de Valle de Guerra, un espacio que ha estado muy animado con la presencia de algunos modelos de la gama de Škoda Canarias y con otras unidades de competición de pilotos de la zona.

Badel Albelo, presidente del Organismo Autónomo de Deportes de La Laguna, abrió el acto y dio la bienvenida a los presentes a la remozada Plaza de la Iglesia de Valle de Guerra. Dijo que es "un gran orgullo colaborar y ser partícipes de esta prueba del motor. Sport Eventos Tenerife ha consolidado la Subida al Boquerón en un nivel muy alto con un crecimiento constante". Añadió que desde "el Ayuntamiento de La Laguna, y desde el Organismo Autónomo de Deporte, vamos a seguir apostando por eventos que fomentan el deporte y el prestigio de nuestro municipio". Finalizó deseándole suerte a los participantes y "haciendo un llamamiento a la responsabilidad, sobre todo a los aficionados. Hay mucho trabajo detrás y una irresponsabilidad puede echar por tierra todo el trabajo", aseveró como apunta final.

A continuación, tomó la palabra José Andrés Negrín, presidente de Sport Eventos Tenerife. "Nos toca abrir el Campeonato de Tenerife de Montaña – Recalvi y estamos felices con esos cerca de 75 equipos inscritos. Es un año importante para la especialidad en nuestra provincia y vamos a contar con un campeonato interesante", señaló, al mismo tiempo que daba las gracias al pueblo de Valle de Guerra por la acogida; "aquí hay una gran afición". Negrín agradeció el apoyo institucional, "al Organismo Autónomo de Deportes y a Badel Albelo; nunca habíamos recibido tanto apoyo. Gracias también al Cabildo de Tenerife por la apuesta con el mundo del motor, así como a la FIASCT y al resto de patrocinadores privados", destacó el máximo responsable de la organización.

Eduardo Sánchez, responsable del área de seguridad de la prueba, explicó algunos detalles significativos al respecto. Comentó que habrá tres ambulancias, una medicalizada y otra básica en la salida, y otra básica a mitad de recorrido, además de casi 20 comisarios a lo largo del trazado. Pidió al público responsabilidad e indicó que habrá distribuidos algunos bidones para la basura que puedan generar.































Octavio González, responsable de flota y rent a car de Domingo Alonso Group en Tenerife, representaba a su vez a Škoda Canarias, quien dijo: "nuestra marca lleva este deporte en el ADN y está ligada al motorsport desde sus inicios". González refrescó la presentación de Sergio Fuentes y Ariday Bonilla, el equipo representativo de la firma checa en el campeonato regional de rallies sobre asfalto. "Contaremos con ocho unidades para la Subida al Boquerón, entre ellos la gran novedad, el nuevo Škoda Elroq", puntualizó. Se despidió deseando suerte a los equipos y haciendo un llamamiento de responsabilidad hacia los aficionados.

El presidente de la FIASCT, Francisco Negrín, subrayó el inicio del Campeonato de Tenerife de Montaña – Recalvi, "tenemos un gran certamen por delante. Sport Eventos Tenerife está haciendo una labor increíble", recordando a su vez que estará la PMA de la FIASCT y su unidad técnica. "Felicidades a la escudería, me consta que están haciendo una gran labor", destacando el apoyo del cabildo insular, en términos generales en beneficios del motor, palabras que también trasladó al consistorio lagunero. El máximo responsable del automovilismo en su provincia también hizo un llamamiento a los aficionados para que disfruten del mejor "campeonato de montaña de España".

Yolanda Moliné cerró el acto de presentación. La consejera de Deportes del Cabildo de Tenerife felicitó a José Andrés Negrín y a todo su equipo. "La colaboración público-privada es esencial en el deporte; las instituciones debemos estar, pero el sector privado es esencial, así como la labor de los medios de comunicación. Hacen que el mundo del motor sea protagonista, ojalá otras disciplinas contasen con tantos medios como el motor", valoró positivamente. Felicitó a la organización por la alta participación, a la vez que añadió que, desde el Cabildo de Tenerife "vamos a seguir apoyando este deporte". "Que la prueba sea un éxito", deseó.

Sport Eventos Tenerife sorteó una inscripción gratuita, resultando afortunado el piloto Alexis Izquierdo.

Después de este acto de presentación, la siguiente jornada subrayada en rojo es la del próximo martes 18 de marzo. Ese día, a las 20:00 h, se publicará la lista oficial de inscritos.

La XI Subida al Boquerón cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de La Laguna y su Organismo Autónomo de Deportes, el Cabildo de Tenerife a través de su consejería de Deportes, Škoda Canarias, Canaribat, Munguía & Asociados, Pérez y Cairós, Archipiélago Renting, Autoescuela Diego y Museos de Tenerife.

Más información: www.sporteventostenerife.com

















